



PC Schwaben - Club-Treffen im PZ-Reutlingen am Samstag 02.07.22

- Bericht -



Zur Mitglieder-Versammlung mussten wir noch nach Hechingen ausweichen, jetzt im Frühsommer können wir uns endlich wieder im Porsche Zentrum Reutlingen treffen. Nach einigen regnerischen Tagen begrüßt uns an diesem Morgen die Sonne an einem blauen Himmel. Die Tische und das Buffet können im Innenhof des Porsche Zentrums aufgebaut werden.

Nach und nach treffen die gut gelaunten Mitglieder ein und werden mit einem Aperitif empfangen. Der "Zeitplan" ist entspannt - anders als bei vielen unserer Fahr-Veranstaltungen. Einziger Eckpunkt ist, dass die *"Weißwürste nach alter Tradition das 12 Uhr Läuten nicht mehr hören dürfen"*. Davon sind wir noch weit entfernt, als Michael Singer zusammen mit Fritz Letters zur offiziellen Begrüßung aufrufen.



Michael Singer hat vor einem Jahr die Geschäftsführung des Porsche Zentrum Reutlingen übernommen und ist der Gastgeber der Veranstaltung. Gerry Haag, Claus Plappert, Fritz Letters und Michael Singer kennen sich bereits seit langer Zeit, unter anderem auch von den Veranstaltungen in Franciacorta.

Michael Singer stellt sich den Mitgliedern vor, informiert über die aktuelle Situation "rund um Porsche" und freut sich bei diesem ersten Club-Treffen unter seiner Regie auf die gemeinsame Zukunft mit dem Porsche Club Schwaben. Und lädt im Anschluss der Begrüßung zum deftigen Weißwurst-Frühstück auf. Natürlich gibt es noch einige weitere deftige Delikatessen – unter anderem auch den Obazda – laut Wikipedia eine pikante bayerische Käsezubereitung".

In diesem Porsche-Umfeld und der guten Stimmung der Porsche Mitglieder ist der Erfolg sichergestellt. In vielen "Benzin"-Gesprächen geht der Gesprächsstoff nicht aus - natürlich gibt es auch schon diverse "Elektro"-Gespräche. Die vielen gemeinsamen Erlebnisse werden nochmals in Erinnerung gerufen und führen automatisch zu den nächsten geplanten Aktivitäten. Beim PC Schwaben steht dieses Jahr wieder Südtirol auf dem Programm. Dieses Jahr mit einem optionalen Vorprogramm in Franciacorta mit PCD Club-Cup und Weinprobe.



Porsche Club

Schwaben



Die Verlängerung der Pässefahrt mit dem Ziel Misano und dem Porsche Sports Cup werden die PCS-Sportfunktionäre und einige Sportfahrer genießen.

Am frühen Nachmittag geht dieses kurzweilige Frühstück langsam zu Ende. Die vielen weiteren Wochenendaktivitäten werden in Angriff genommen. Vielen Dank dem Porsche Zentrum und seinem Geschäftsführer für diese schöne Veranstaltung. Wir freuen uns auf eine Fortsetzung.

Text: Fritz Letters, Bilder: Gerry Haag, Raphael Dreher

